

METAS QUE ABORDA LA INICIATIVA: 4.7 Para 2030, asegurar que todos los alumnos adquieran los conocimientos teóricos y prácticos necesarios para promover el desarrollo sostenible, entre otras cosas mediante la educación para el desarrollo sostenible y los estilos de vida sostenibles, los derechos humanos, la igualdad de género, la promoción de una cultura de paz y no violencia, la ciudadanía mundial y la valoración de la diversidad cultural y la contribución de la cultura al desarrollo sostenible.

Resumen Ejecutivo

“La Serenísima va a la Escuela” es programa educativo que desarrolla la compañía desde el año 2008. Tiene lugar en distintas escuelas públicas y privadas del país¹, con el fin de promover hábitos saludables, en alumnos, educadores y familias, basados en una alimentación variada y equilibrada, que incluya los distintos grupos de alimentos, además de la realización de actividad física.



Objetivo:
GARANTIZAR UNA EDUCACIÓN INCLUSIVA, EQUITATIVA Y DE CALIDAD Y PROMOVER OPORTUNIDADES DE APRENDIZAJE DURANTE TODA LA VIDA PARA TODOS.

#ODSConexos:

ODS 2 Hambre cero **ODS 17** Alianzas para lograr los objetivos

#PalabrasClave: “Hábitos saludables”, “Desayuno”, “Calcio”, “Niños”, “Actividad física”, “Grupos de alimentos”, “Escuela”, “3 lácteos al día”.

Descripción

El programa consiste en visitar escuelas, públicas y privadas y desarrollar actividades (con chicos de 1° a 6° grado), vinculadas a los distintos grupos de alimentos, la importancia del desayuno, los beneficios del consumo de lácteos y el calcio, y la importancia de la incorporación de la actividad física para una vida equilibrada y sana. En 2018, la compañía dio inicio a dos nuevos programas:

- “La Serenísima Va a la Escuela - Jardines”: el programa está orientado a los más niños con el objetivo de hacer foco en la importancia del desayuno y de consumir leche, a través de una obra de títeres.

“La Serenísima Va a la Escuela Itinerante”: El programa tiene como fin estar presentes en exposiciones y ferias que resulten estratégicas para la compañía. A través de un stand y material institucional, fomentamos la alimentación saludable generando concientización e incentivando el consumo de 3 lácteos por día en un ambiente lúdico y amigable. En 2018 participamos en la Expo “Viví Sustentabilidad”.

Acciones implementadas

Se visitaron escuelas en las provincias de Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Provincia de Buenos Aires, Salta, Jujuy, Tucumán, Córdoba, San Luis, Mendoza, Santa Fe,

¹ Alcanzando a hogares de contención de niños y adolescentes.

Neuquén, Río Negro y Chubut, donde se realizaron las actividades del programa.

Recursos utilizados

En el caso de La Serenísima Va a la Escuela, se presentan imágenes y piezas corpóreas, para trabajar cada tema puntual. Dependiendo las edades de los chicos también se utiliza un video. Asimismo, los recursos del juego con diversos materiales y la actuación son los elegidos para complementar la actividad y reforzar los conceptos transmitidos. Todo enmarcado dentro de una escenografía ilustrativa, iluminada y lúdica que detalla algunos conceptos vinculados a los hábitos saludables sugeridos.

Una vez finalizadas las actividades en cada escuela, se entrega material didáctico y folletos educativos, diseñados exclusivamente para los alumnos, y según el nivel académico, para los docentes y las escuelas con el fin que ellos puedan retomar los contenidos a lo largo del ciclo lectivo.

En el caso de La Serenísima Va a la Escuela – Jardines, se realiza una obra de teatro con títeres, en el que el objetivo primordial es que los niños en edad de jardín aprendan sobre la importancia de la buena alimentación, con foco en el desayuno. Al finalizar la actividad, se entrega un folleto en donde se cuenta sobre la actividad en la que participaron, y cuenta con dibujos para colorear.

En cuanto a La Serenísima Va a la Escuela – Itinerante, se realizan charlas educativas, y los materiales que se utilizan son un stand y juegos para los niños, que van desde talleres y obras de teatro hasta distintas actividades recreativas.

Se visitaron escuelas en las provincias de Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Provincia de Buenos Aires, Salta, Jujuy, Tucumán, Córdoba, San Luis, Mendoza, Santa Fe, Neuquén, Río Negro y Chubut, donde se realizaron las actividades del programa.

• **Contribución de la iniciativa al ODS y su proyección en tiempo**

Contribución de la iniciativa al ODS correspondiente

RESULTADOS: 11 AÑOS DE TRABAJO SOSTENIDO EN MATERIA DE EDUCACIÓN

METAS CUALITATIVAS

-Cada año trabajamos reevaluando y modificando los contenidos en función a las tendencias y avances en nutrición.

-Además, se adaptan los juegos y se presentan nuevas propuestas para brindar un programa educativo de máxima calidad que integre los beneficios de los lácteos, alimentación sana y equilibrada, y la incorporación de la actividad física.

-Sumado a ello, en cada encuentro se entregan materiales didácticos para docentes con intenciones de sumar a las instituciones y hogares en promotores de una alimentación saludable en todas las etapas de la vida, haciendo hincapié en la infancia.

METAS CUANTITATIVAS

-Año a año se trabaja para ampliar el alcance regional de campaña, así como también la cantidad de niños beneficiarios del programa. Durante el 2018 La Serenísima Va a la Escuela alcanzó a 70.400 alumnos de escuelas primaria y 2.745 docentes.

La Serenísima Va a La Escuela Jardines participaron más de 10 mil niños y 200 docentes.

La Serenísima Va a la Escuela Itinerante más de 6 mil alumnos visitaron el stand de la compañía.

	Alumnos alcanzados	Cantidad de escuelas visitadas	Charlas brindadas
2016	39.325	108	530
2017	50.011	100	612
2018	70.429	163	882

